

17.01.2008 - 15:11 Uhr

Réforme de l'imposition des entreprises : les nouveaux calculs: L'AVS y perdrait beaucoup plus que supposé jusqu'à ce jour !

Bern (ots) -

- Indication: Des informations complémentaires peuvent être téléchargées en format pdf sous:
<http://presseportal.ch/fr/pm/100003695> -

Le conseiller fédéral Hans-Rudolf Merz cache la vérité : les conséquences négatives de la réforme de l'imposition des entreprises Il seront beaucoup plus importantes que supposé jusqu'à ce jour. C'est ce que prouvent les nouveaux chiffres calculés à la demande du Département fédéral des finances. L'Union syndicale suisse (USS) a complété ces nouveaux chiffres, alarmants, par quelques calculs. Ceux-ci font apparaître que la réforme de l'imposition des entreprises Il fera perdre à l'AVS presque deux fois plus d'argent que supposé jusqu'à ce jour. Cette réforme détruira aussi des milliers d'emplois et freinera considérablement la croissance économique...

L'USS souhaite vous commenter, lors d'une conférence de presse, ces chiffres et calculs inquiétants, ainsi que les conséquences négatives de cette réforme pour l'AVS, l'assurance-chômage, le marché du travail et le produit intérieur brut. Cette conférence de presse, à laquelle vous êtes cordialement invités, aura lieu

mardi 22 janvier 2008 à 9 heures, à l'Hôtel Bern (Salle 2), à Berne.

Les personnes suivantes y prendront la parole :

- Paul Rechsteiner, président de l'USS et conseiller national
- Christian Levrat, vice-président de l'USS et président du Syndicat de la Communication
- Daniel Lampart, économiste en chef de l'USS

Un dossier de presse vous sera remis sur place.

Contact:

Pietro Cavadini, responsable du Service de l'information et des campagnes à l'USS, 031-377 01 07

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003695/100552983> abgerufen werden.